

Après une année 2015 en roue libre, le marché de l'auto continue sur sa trajectoire en ce début d'année 2016. En janvier, 909 voitures ont été immatriculées dans le département. Un chiffre en légère progression, de 1,2% par rapport au mois de janvier 2015. Et ce sont les constructeurs Citroën et Renault qui caracolent en tête des ventes avec 133 modèles écoulés, soit un peu plus de 14,6% de parts de marché. Une autre bonne surprise se situe du côté des véhicules utilitaires qui ont bondi de plus de 20% par rapport à janvier dernier, avec 161 immatriculations enregistrées.

M. M.



Une innovation au secours des smartphones cassés

Deux petits gars du coin lancent un réseau de réparation par borne tactile via les petits commerces. Le concept est inédit, eux jamais en panne d'idée.

Malins, ces jeunes! Qui ont décidé de voler à la fois au secours des particuliers incidemment déconnectés et du petit commerce de proximité reliant les deux mondes autour d'un marché colossal: la flotte des dizaines de millions de smartphones et tablettes de plus en plus fins, fragiles et donc cassables.

«98% des appareils sont réparables. Si la carte mère n'est pas endommagée, on peut tous les restaurer», assure Axel Chambelland. Il est le technicien expert de Point Smartphone, le premier réseau de dépannage téléphonique par borne tactile imaginé en France. À Collioure plus précisément, en association avec Nicolas Fuentès, le gestionnaire de l'affaire.

«L'innovation consiste à proposer un service simple, rapide, traçable, proche dans l'espace, 10% moins cher que partout ailleurs, écologique et garanti 6 mois», décrit le concepteur convaincu de la tendance accidentogène prometteuse des produits ciblés.

Usure, choc, chute dans l'eau... Les portables ont

tous droit à une seconde vie, insiste encore le tandem qui, à cet effet, a donc mis au point une borne tactile destinée à être utilisée chez les buralistes, les coiffeurs, les pressings et autres petits détaillants hors secteur alimentaire.

En cas de panne, dès les équipements installés chez les professionnels partenaires à partir d'avril prochain, il suffira ainsi de pianoter à l'écran, indiquer la marque et le modèle du matériel endommagé, ils en ont recensé 226 différents, et enfin le souci *grosso modo* diagnostiqué.

Impliquer les petits commerçants

Un devis s'affichera alors immédiatement et, en cas d'accord, le client n'aura plus qu'à remettre le précieux objet hors d'usage au commerçant en échange d'un bon de commande. Et de la promesse de le récupérer sur place dans un délai de 24 à 72 heures maximum avec un paiement en retour chez le commerçant rémunéré, lui, à hauteur de 10% par mission. Les compères se chargent du reste. À la demande, Nicolas fournit des téléphones de



► Nicolas et Axel ont choisi le vert espérance pour la société. Ph N.P.

remplacement loués sans caution, récupère les défectueux et les amène à l'atelier colliourenc où Axel les retape.

«Au lieu d'avoir une boutique physique ou un site dématérialisé, nous préférons implanter des points d'accès dans les villages jusqu'aux plus reculés comme dans des lieux très fréquentés. Nous sommes par exemple en discussion pour équiper l'université de Perpignan», confient-ils, espérant vite élargir la démarche: multi-

plier les bornes et les ateliers délocalisés afin de franchir les frontières du département et développer un maillage du grand sud puis de la France entière. À la conquête ensuite de l'Europe. «On commence petit mais on ne se donne pas plus de 4 mois avant d'exploser, l'objectif étant d'embaucher le plus rapidement possible des livreurs et des réparateurs.» Allô, quoi!

Corine Sabouraud